

02.03.2016 - 16:17 Uhr

Martina Vieli wird neue Leiterin Unternehmenskommunikation SRG SSR



Bern (ots) -

Bern, 2. März 2016. Der Verwaltungsrat hat heute Martina Vieli zur neuen Leiterin Unternehmenskommunikation SRG gewählt. Die 36-jährige Martina Vieli ist eine erfahrene Kommunikationsberaterin und Führungspersönlichkeit mit Schwerpunkt Unternehmenskommunikation und Öffentlichkeitsarbeit. Sie tritt ihre Funktion in der Generaldirektion am 1. Mai an.

Auf Antrag von Generaldirektor Roger de Weck hat der Verwaltungsrat heute Martina Vieli zur Leiterin Unternehmenskommunikation SRG gewählt. In dieser Funktion verantwortet Vieli die Bereiche Public Affairs, Medienarbeit, Corporate Publishing und interne Kommunikation. Die 36-jährige Martina Vieli nahm in den vergangenen zehn Jahren verschiedene Funktionen bei der Kommunikationsagentur Farner Consulting wahr. Sie bringt fundiertes Know-how und ein breites Verständnis von Gesamtkommunikation mit. Ihre Schwerpunkte bei Farner waren Unternehmenskommunikation, Öffentlichkeitsarbeit (Public Affairs, Campaigning), Issue- und Change-Management. Als Senior Consultant betreute sie bei Farner schweizerische und internationale Kunden verschiedenster Branchen, von KMU über Grosskonzerne bis zu politischen Akteuren. Als strategische Beraterin wirkte sie an den Schnittstellen von Politik, Gesellschaft, Medien, Wirtschaft und Wissenschaft. Bei Farner hatte sie verschiedene Führungsfunktionen inne. Auch war sie als Referentin, Coach und Dozentin tätig. Martina Vieli studierte an der Universität Zürich Soziologie, Politikwissenschaften und Publizistik. Danach erwarb sie an der Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften (ZHAW) einen Master of Advanced Studies in Communication Management & Leadership. Martina Vieli lebt in Zürich. Sie wird ihre Aufgabe in der Generaldirektion in Bern am 1. Mai antreten und Roger de Weck direkt unterstellt sein. Vieli tritt die Nachfolge von Iso Rechsteiner an, der sich 2015 selbstständig gemacht hat. Interimistisch hat Mariano Tschuor den Bereich erfolgreich geführt - nun wird er sich wieder auf seine Aufgaben als Leiter des Stabsbereichs «Märkte und Qualität» konzentrieren und als Botschafter der SRG die Arbeit der Public Affairs weiter unterstützen.

Kontakt:

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100014224/100784786> abgerufen werden.